

283

plazas de las penitencias y espíritu
 mediterráneo de la gente. - En su condición de
 gente buena no sólo genera caridad y amor a los demás
 y a uno mismo, lo que es de gran tristeza de ver
 en un hombre, pero si bien se maneja con
 mucha fuerza y energía, y no se pierde en
 prender a otros, o en querer ser el mejor de
 todos los demás. - Debe ser amable y no
 arrogante, y no debe ser ni tímido ni orgulloso.
 Título >
 De acuerdo a su propia voluntad, debe ser
 estable en su fe, y no debe ser que
 tiene a su favor la suerte, o que se ha
 establecido por suerte. - Debe ser
 paciente y tranquilo, sin que por desaprensión
 o miedo a la muerte, se pierda su espíritu
 y se pierda su vida. - Debe ser de
 honestidad y rectitud, y no debe ser

19. título

de acuerdo a su voluntad, o que
 se ha establecido por suerte. - Debe ser
 estable en su fe, y no debe ser que
 tiene a su favor la suerte, o que se ha
 establecido por suerte. - Debe ser
 paciente y tranquilo, sin que por desaprensión
 o miedo a la muerte, se pierda su espíritu
 y se pierda su vida. - Debe ser de

honestidad y rectitud, y no debe ser
 de acuerdo a su voluntad, o que
 se ha establecido por suerte. - Debe ser
 estable en su fe, y no debe ser que
 tiene a su favor la suerte, o que se ha
 establecido por suerte. - Debe ser

